

Unterhaltung abseits der Pisten

SPECIAL OLYMPICS: Festabend des Kiwanis Clubs und des Kaiserhofs in Algund

MERAN/ALGUND. Im Rahmen der Special Olympics für Menschen mit Behinderung, die vor kurzem im Meraner Raum stattgefunden haben, veranstalteten der Kiwanis Club Meran sowie die Landeshotelfachschule Kaiserhof einen Festabend im Vereinshaus von Algund.

Unter Federführung des Meraner Kiwanis-Präsidenten Günther Hölzl und des Fachlehrers Andreas Köhne wurden neben allen Athleten auch deren

Eltern und Betreuer empfangen und verköstigt, also insgesamt rund 650 Personen. Das Vereinshaus Algund war somit bis auf den letzten Platz besetzt.

Während der Kiwanis Club den Abend finanzierte und durch tatkräftige Hilfe seiner Clubmitglieder mit unterstützte, lag die gesamte fachliche Koordination in den Händen der Landeshotelfachschule. Neben einem bewährten Fachlehrerteam unter Leitung von Andre-

as Köhne und Martin Mühlsteiger war auch eine Köche-Brigade rund um den bekannten Südtiroler Küchenmeister Heinrich Gasteiger im Einsatz.

Mit Stil und Elan hatten die Klassen 3A und die 1. HTB (Höhere Hotelfachschule) den gesamten Service übernommen. Alle Beteiligten standen laut einer Aussendung des Kiwanis Clubs Meran freiwillig und ehrenamtlich für die gute Sache im Einsatz.



Die Küchenmeister Patrick Auer (von links), Thomas Kienzl und Margareth Lanz, Fachlehrer Sigmar Pazeller, der Meraner Kiwanis-Präsident Günther Hölzl sowie die Küchenmeister Heinrich Gasteiger, Kathrin Spechtenhauser und Florian Piffer am Rande des Festabends.

Kiwanis Club Meran